

Kultursensible Pflege – Pflege und Migration

Einladung zur Veranstaltung am 13.07.2023 um 16.30 Uhr im südpunkt



Aus unterschiedlichen Ländern und über viele Jahre sind Menschen zugewandert. Sie haben bei uns gearbeitet, sind bei uns alt geworden und viele sind nicht mehr in ihre Herkunftsländer zurückgekehrt. Somit macht der demographische Wandel auch bei ihnen nicht halt, und mit ihm steigt auch die Pflegebedürftigkeit. Die Vielfalt der Migrantinnen und Migranten führt jedoch zu Besonderheiten in der Pflege. Entsprechende Angebote werden benötigt, und Verständnis für die Individualität ist gefordert. Schließlich sollen sie doch auch im Alter ein Zuhause haben, in dem sie sich wohlfühlen. Ob dem so ist, wollen wir in dieser Podiumsveranstaltung erörtern.

Gäste

- Prof. PD Dr. theol. Barbara Städtler-Mach, Prof. für Anthropologie und Ethik in den Gesundheitsberufen, Referentin
- Herr Wolfgang Brockhaus, Einrichtungsleiter, Adolf-Hamburger-Heim Nürnberg
- Frau Mühibe Gürdogan, Gründerin und Inhaberin Ambulanter Pflegedienst & Tagespflege Hayat in Nürnberg und Fürth
- Frau Betül Özen, Integrationsratsvorsitzende
- Frau Lemia Yiyit, Patientenvertreterin des Klinikums Nürnberg

Moderation

Gertraud Krammer, Stadtseniorenrat Nürnberg, Arbeitskreis Gesundheit, Sprecherin